

## 7/5 少年の主張大会

日々の思いを発表する「少年の主張大会」がシビックセンターホールで開催され、各中学校から11名が参加しました。今年のも最優秀賞には金城れいなさん(具志川中3年)と又吉妙香さん(高江洲中2年)が選ばれました。



## 7/5 犯罪の起きにくい社会づくりを目指して

安全・安心な地域を定着させる目的に、うるま地区犯罪の起きにくい社会づくりに向けた「ちゅらまちづくり」一斉行動が、宇州崎で行われました。式では、うるま市長とうるま警察署長が「民警一体となった防犯パトロールなどを推進し、犯罪の起きにくい社会づくりに向けた『ちゅらまちづくり』を共同宣言する」と宣言し、その後、青色回転灯装備車が一斉に出発し、それぞれの地域をパトロールしました。



## 7/6 願いがかないますように

七夕の日を前に、ピオスの丘が大育保育園の園児を招待して笹飾りを行いました。園児たちは、願いを書いた短冊を笹に飾り、元気よく「七夕の歌」を歌いました。その後、湖水観賞舟に乗り楽しい1日を過ごしました。



## 7/13 非行の芽生えを許さない

青少年の深夜はいかいかや未成年者の飲酒が深刻な状況にあることから、「青少年の深夜はいかいか防止・未成年者飲酒防止」県民一斉行動うるま市民総決起大会が、多くの児童生徒や関係者が参加して市民芸術劇場で行われました。大会では、中学生、高校生、保護者の各代表による意見発表のあと、大会宣言が読み上げられました。



## 7/14 楽しい時間をすごす

いしかわ児童館と石川学院の子ども達との交流会が、いしかわ児童館で開かれました。交流会には約40名の子ども達が参加し、室内ゲームやアクセサリー製作を行った後、みんなでおやつを食べて楽しい時間を過ごしました。



## 空手で世界大会に出場

### 全日本ウエイト制 空手道選手権大会優勝報告

6月24日に大阪府で行われた全日本ウエイト制空手道選手権大会で、男子中量級に出場した照屋彰人さんが見事優勝し、11月に行われる世界大会への出場を決めました。また、6月23日に大阪府で行われた全日本少年少女空手道選手権大会に出場した天願小学校5年生の金城芽唯美さんが3位に入賞しました。7月3日、市役所を訪れた照屋さんと金城さんは、島袋市長に喜びの報告と今後の抱負を語りました。



市役所を訪れ今後の抱負を語った照屋さんと金城さん

## 11年ぶり九州大会へ

### 沖縄県スポーツ少年団 ソフトボール交流大会優勝報告

7月1日に沖縄市で行われた沖縄県スポーツ少年団ソフトボール交流大会の決勝で、中原小学校の児童が所属する宮里マックスが、相手チームを2対0で下し、11年ぶりに優勝しました。7月17日、市役所を訪れた選手と関係者は、島袋市長に喜びと8月に長崎県で行われる九州大会への意気込みを伝えました。



九州大会でも優勝を目指す宮里マックスの選手